

PT Inalum Persero Serahkan Betor dan Mobil Pengangkut Sampah Kepada Pemerintah Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 24, 2024 - 16:13



ASAHAN - Sebagai bentuk dukungan terhadap program Pemerintah Kabupaten Asahan, PT Indonesia Asahan Aluminium (Inalum) Persero memberikan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) berupa 10 unit Betor dan 1 unit Mobil Pengangkut Sampah kepada Pemerintah Kabupaten Asahan di Halaman Kantor Bupati Asahan, pada Jumat, (15/03/2024).

Penyerahan bantuan tersebut diberikan langsung oleh Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat dan Lingkungan PT. Inalum Persero, Ali Hasian Harahap kepada Bupati Asahan H. Surya, B.Sc disaksikan Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan, Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Asahan dan Jajaran PT. Inalum Persero.

Kadis Lingkungan Hidup Kabupaten Asahan, H. Rahmat Hidayat Siregar, S.Sos, M.Si mengatakan, bantuan 10 unit betor sampah ini, nantinya akan dipergunakan untuk mengangkut sampah yang ada didalam perumahan di Kota Kisaran. Untuk 1 unit mobil pengangkut sampah akan dipergunakan untuk mengangkut sampah yang ada di Kota Kisaran. "Dengan adanya bantuan CSR yang diberikan PT. Inalum Persero ini akan menambah armada pengangkut sampah, sehingga Asahan yang Bersih dan Sehat dapat kita wujudkan", ungkapnya.

Ditempat yang sama, Kepala Seksi Pemberdayaan Masyarakat dan Lingkungan PT. Inalum Persero Ali Hasian Harahap mengatakan, bantuan CSR yang diberikan ini merupakan bentuk dukungan PT. Inalum Persero kepada program Pemerintah Kabupaten Asahan. "Semoga bantuan CSR ini dapat bermanfaat bagi Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Asahan", ucapnya.

Ali mengatakan, bantuan CSR ini menindaklanjuti permintaan dari Pemerintah Kabupaten Asahan kepada PT. Inalum Persero terkait pemberdayaan masyarakat terhadap lingkungan hidup mengenai kebersihan Kota Kisaran. "Diharapkan bantuan CSR yang diberikan ini dapat bermanfaat bagi Pemerintah maupun masyarakat Kabupaten Asahan", ujarnya.

Sementara Bupati Asahan, mengucapkan terima kasih kepada PT. Inalum Persero yang telah memberikan CSR nya kepada Pemerintah Kabupaten Asahan berupa 10 unit Betor dan 1 unit Mobil Pengangkut Sampah. "Bantuan yang diberikan ini akan dipergunakan untuk kepentingan masyarakat Kabupaten Asahan, terkhusus mengangkut sampah yang ada di Wilayah Kabupaten Asahan", ucap Bupati.

Lebih lanjut Bupati memberikan apresiasinya terhadap PT. Inalum Persero yang turut mensukseskan program Pemerintah melalui bantuan CSR. "Dengan adanya hal ini PT. Inalum Persero sudah turut andil membantu Pemerintah dalam mensukseskan program, dalam mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter", ujar Bupati.

Selanjutnya Bupati berharap kepada PT. Inalum Persero, dapat terus menyalurkan CSR nya kepada Pemerintah dan Masyarakat Kabupaten Asahan.

Bupati juga berharap bantuan CSR yang diberikan PT. Inalum Persero dapat menjadi motivasi bagi perusahaan lain yang berada di wilayah Kabupaten Asahan untuk memberikan bantuan CSR nya kepada Pemerintah Kabupaten Asahan. "Karena CSR ini sangat bermanfaat untuk membantu pembangunan di Kabupaten Asahan, khususnya pembangunan infrastruktur di bidang lingkungan hidup", ungkap Bupati. **Edward Banjarnahor**